
¿QUIERES TENER EL 

GRAN SECRETO DE 

DIOS, PARA TENER? 

 
 

PODEMOS TENER EL ABRAZO 

ÍNTIMO Y PESONAL CON DIOS 



EL VELO DEL TEMPLO SE RASGO  
 

¿Que nos dicen los hombres, y que nos dice Dios?, pues Dios 
mismo nos dice con su misma Palabra sobre EL TEMPLO Y 

EL LUGAR SANTISIMO, que en el primer pacto tenían 
ORDENANZAS DE CULTO, Y UN SANTUARIO TERRENAL, 

pero eso era y fue antes de que viniera Jesucristo, porque 
Jesús dijo: DESTRUIR ESTE TEMPLO, Y EN TRES DIAS LO 

LEVANTARE, ¿PERO DE QUE TEMPLO NOS HABLABA JESUS 

PARA QUE EN TRES DIAS FUERA LEVANTADO Y NUEVO? así 
que la Palabra nos describe como era y como estaba, el 
primer templo. y allí en ese templo era donde se encontraba 
EL LUGAR SANTÍSIMO, donde estaba la misma presencia de 
Dios, y que solo el sacerdote entraba una vez al año, y con la 
Sangre de un cordero sin mancha para derramarla, y pedir 
por los PECADOS DEL PUEBLO, y esto se hacía todos los años, 
aunque hoy en día lo hacen todos los Días y los Domingos los 
sacerdotes, PERO JESUS LO HIZO UNA VEZ Y PARA 

SIEMPRE (Hebreos 7:26-27), pero quería el Espíritu Santo 
darnos a entender con esto, que aún no se había 
manifestado el verdadero Camino al LUGAR SANTÍSIMO, 
entre tanto que la primera parte del Tabernáculo estuviese 
en pie (Hebreos 9:1 al 8), porque todo este ritual era "UNA 

FIGURA Y SOMBRA DE LO CELESTIAL" (Hebreos 8:5). Por lo 
que había que DESTRUIR, ese templo para levantar el 
nuevo. Pero en ese mismo momento que se tenía en el 
templo la ceremonia que se estaba celebrando, el primer 
PACTO TERRENAL, y que el sumo sacerdote entraba con la 
Sangre del Cordero, PARA PEDIR POR LOS PECADOS, allí 
fuera en el monte del Gólgota clavado en una Cruz, se 
estaba derramando la Sangre DEL NUEVO PACTO, por eso 



nos dijo Jesús al alzar la COPA, esto es mi Sangre del nuevo 
pacto, que por muchos es DERRAMADA PARA “REMISION” 

DE LOS PECADOS (Mateo 26:28), pues esta Sangre era la 
DEL MISMO CORDERO DIVINO Y CELESTIAL, para abrir el 
camino al Nuevo LUGAR SANTÍSIMO, pero que este no 
estaría formado ya por piedras y ladrillos, sino por el que está 
y tenemos en nosotros mismos, porque ahora somos nosotros 
el TEMPLO DEL DIOS VIVO (Hechos 17:24-28), Y ¿Por qué 
pensáis vosotros que se tuvo que RASGAR de arriba abajo el 
Velo del templo? Pues para que vieran, porque en ese 
momento estaba el templo lleno de gente y el sacerdote 
haciendo el ritual, de todos los años, QUE ALLÍ YA NO ESTABA 

EL ARCA DE LA ALIANZA, NI LA PRESENCIA DE DIOS, 
porque la verdadera Sangre, el verdadero VELO y Dios 
mismo estaban allí fuera (Mateo 27:50-51). Pero ellos, aun 
siendo su pueblo escogido. y estando en sus escrituras NO LO 

RECIBIERON, como su Señor y Dios Salvador (Juan 1:11-12). 
Así que ahora teniendo todos libertad y acceso para poder 
ENTRAR AL MISMO LUGAR SANTÍSIMO (pero no en el de las 
iglesias de piedras y ladrillos), sino por la Sangre de Jesucristo, 
que nos hizo ser a todos Reyes y Sacerdotes para su padre 
(Apocalipsis 1:6), para tener acceso al CAMINO NUEVO Y VIVO 
que él nos abrió a través del VELO, ESTO ES, DE SU CARNE, 

por lo que ahora ya todos tenemos entrada al mismo Lugar 
Santísimo el cual está en nosotros (Hebreos 10:19-20). Pero 
para que podamos poder ENTRAR al mismo lugar Santísimo, 
tememos que pasar y atravesar por "LA PUERTA", POR EL 

VELO, o sea por Jesús, pero Satanás nos lo falsifica, con sus 
falsos Cristos, sus falsas puertas (Mateo 7:22-23 y 24:23-24). 
Sin embargo por Jesús ya hemos sido Lavados, Santificados, 
y Justificados, y eso nos hizo Jesús ABRIRNOS LA PUERTA 



para que todos poder entrar LIMPIOS Y SANTIFICADOS (1ª 
de Corintios 11:6)(Juan 10:9), porque sin la Santidad nadie 
podrá ver a Dios (Hebreos 12:14), pero son muy “POCOS” los 
que por la puerta entran, y esto NO lo conocen y lo saben, 
porque no se lo han explicado ni enseñado, mientras que por 
las Iglesias entran muchos (Mateo 7:13-14). Y nos habla su 
Palabra en Apocalipsis a una clase de IGLESIA, la cual tiene 
la puerta abierta la que nadie puede cerrar, y que aunque 
TIENES POCA FUERZA, guardas su Palabra y no niegas su 

nombre  (Apocalipsis 3:7-8-9-10).  
 
¿Sabías que en el antiguo PACTO y en el templo habían 
TRES PUERTAS?, y que esas tres puertas eran: La primera 
para entrar al Templo y se llamaba EL CAMINO, la segunda 
puerta que dividía el lugar de sacrificio y lavatorio del lugar 
Santo, y se llamaba VERDAD, y la puerta que dividía el lugar 
Santo del Santísimo, o sea la del VELO, esa se llamaba VIDA, 
y cuando Jesús dijo que era el CAMINO, LA VERDAD Y LA 

VIDA, para poder llegar al Padre (Juan 14:6), se enfurecieron 
y querían matarlo los Judíos, porque no lo VIERON COMO SU 

MESÍAS NI EL SALVADOR.  
¿Y TU, A JESUCRISTO LO RECIBES Y LO ACEPTAS COMO 

TU SEÑOR Y SALVADOR, PARA QUE AL SER LAVADO Y 

SANTIFICADO POR SU SANGRE, PODER TENER ACCESO AL 

MISMO LUGAR SANTISIMO PARA TENER UN ENCUENTO 

INTIMO Y PERSONAL CON DIOS EN TU CORAZÓN?. Así que 
me gustaría y es mi deseo, que NO te escandalices por lo que 
aquí os digo, pues lo comparto y con mucho Amor, y os llevo 
solo a la PALABRA DE DIOS, porque en Jesús es donde 
encontré la Verdad, y su Espíritu Santo me ABRIO EL 

ENTENDIMIENTO para yo pueda comprender las escrituras 



(Lucas 24:45). Porque si no dijeren conforme a lo que esté 
escrito en la Palabra de Dios, es porque aun NO LES HA 

AMANECIDO (Isaías 8:20), así que una cosa es la TEOLOGIA Y 

ESTUDIO DE LA BIBLIA, el ritual, culto, y la ceremonia de 
una  religión, y otra muy distinta es la REVELACION la que 
solo la “UNCION” del Espíritu Santo nos dará, que para eso 
lo mandó Dios, para ser enseñados solo por Dios (1ª de Juan 
2:27). Y esto mismo es lo que enseñaban y predicaban los 
apóstoles de Jesús el Señor, un Evangelio solo de FE y no de 
las obras que podamos hacer para Salvarnos  (Efesios 2:8-9), 
y este era: QUE SI CONFESARES CON TU BOCA QUE JSUS 

ES EL SEÑOR, Y CREYERES EN TU CORAZÓN QUE DIOS LE 

LEVANTÓ DE LOS MUERTOS, SERAS SALVO (Romanos 10:8-
9.10), Pero claro para que OIGAN, tiene que haber quien les 
predique, y para que les prediquen tienen que haber sido 
ENVIADOS POR DIOS, PERO NO POR LOS HOMBRES Y SUS 

IGLESIAS (Romanos 10:14-15). 
 
Jesús nos dejó dicho que para entrar en el Reino de los Cielos 
teníamos que NACER DE NUEVO y eso mismo se lo dijo a un 
Sacerdote del Sanedrín pero este no lo entendió, así como 
hoy en día muchos ni tampoco lo entienden ni comprenden, 
¿ACASO PUEDE UNO VOLVER AL VIENTRE DE LA MADRE Y 

NACER? (Juan 3:3), pero ese llamado Nacimiento tiene que 
ser en el Espíritu, y no en la carne, por lo que para poder 
NACER DE NUEVO hay que nacer en Cristo el Señor, y será 
cuando seamos UNAS NUEVAS CRIATURAS ESPIRITUALES y 
todo en nosotros, será hecho nuevo por Dios mismo donde no 
intervengan los hombres (2ª de Corintios 5:17). Y resulta que 
Jesús vino para los ENFERMOS, para los que se sienten 
pecadores, no para los sanos y que no tienen la necesidad del 



médico (Mateo 9:12), por lo que somos ALGUNOS DE LOS 

“NECIOS”, Y DE LOS “TORPES” QUE JESUS SANO (1ª de 
Corintios 1:27-28-29). Y resulta que ahora por la LOCURA DE 

LA PALABRA DE LA PREDICACIÓN, (1º de Corintios 1:1819), 
nos toman y nos llaman LOCOS por haber descubierto y 
entrado al Reino de los Cielos, siendo en él sus Nuevas 
Criaturas, por lo que lo declaramos como nuestro Señor, Dios 
y Salvador, así que somos SUS TESTIGOS, TESTIGOS DEL 

AMOR DE DIOS (Hechos 1:8), ya conocimos, y sabemos lo que 
es el mundo, y lo que el mundo nos da, pero a Cristo no lo 
conocíamos, así que hemos conocido EL REGALO DE AMOR 

QUE DIOS NOS DA, para que todo aquél que cree en ÉL no 
se pierda, MAS TENGA LA VIDA ETERNA (Juan 3:16).  
 
Habíamos perdido la FELICIDAD Y LA PAZ, y solo el vacío 
reinaba en nuestro corazón, pero ha sido Jesús mismo y no 
ninguna Iglesia, ni religión, quien NOS LO LLENO y nos 
devolvió aquella PAZ PERDIDA, que el mundo nos quitó, así 
que ahora Jesucristo es NUESTRA PAZ (Juan 14:27). Y a este 
Cristo y Señor que a nosotros nos llamó, es al que te llevamos 
para que entre y lo tengas en tu corazón, porque Jesús quiere 
tener con todos nosotros UNA VERDADERA Y AUTENTICA 

RELACION INTIMA Y PERSONAL, y que entres cuantas veces 
quieras al LUGAR SANTISIMO, al cruzar el velo, que está en 
tu interior, no lo busques en ningún otro lugar (Apocalipsis 
3:20). Es posible que debido a lo que nos han dicho y 
enseñado, esto te ROMPA TODOS LOS ESQUEMAS, los cuales 
hemos conocido, pero nos han engañado, y aquí se ha 
compartido solo lo que dice y está escrito en su Palabra, y 
que en nuestras vidas funcionó, porque fue Jesús quien nos 
Cambió, así que solo GLORIFICAMOS A QUIEN NOS SANÓ. 



Al mismo Jesucristo el Señor, y tratamos de ser las CARTAS 

VIVAS escritas por Dios, pues su Espíritu Santo lo mandó para 
que sea DIOS MISMO QUIEN NOS EDIFIQUE Y NOS ENSEÑE, 

DÁNDONOS A CONOCER A JESUCRISTO, COMO NUESTRO 

SEÑOR, Y SALVADOR (Juan 16:13-14).   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                    

   SEAMOS TODOS EN JESUS,   

   SUS NIÑOS DE AMOR 


